

Amis de La Vie de l'Ain (Belley) - Rencontre du 23 novembre 2024

Une douzaine de personnes présentes.

Deux thèmes nous ont réunis : l'université de Najac et la poésie.

- Dans un premier temps, Daniel et Catherine nous ont relaté ce qu'ils avaient vécu et appris à Najac. Ils ont apprécié les conférences, les temps d'échanges, l'ambiance, l'organisation, les moments festifs... Ils sont revenus enchantés.
- Dans un deuxième temps, nous avons échangé sur un thème plus artistique : la poésie.

« Quel rapport entretient-on avec la poésie ? Est-ce que la lecture de poèmes nous touche ou pas ? Est-ce que certains d'entre nous écrivent des poèmes ? A-t-on des auteurs préférés ? »

L'un d'entre nous, Serge, est auteur de plusieurs recueils de poèmes, ce qui nous a donné l'idée d'aborder ce thème. Il nous les a présentés.

Nous avons été surpris par l'originalité de la présentation d'un des recueils.

En effet, ce n'est pas un livre classique, mais des feuillets pliés « en accordéon », conçus par trois artistes différents : chaque texte poétique écrit par Serge est illustré par une artiste peintre, et agrémenté d'un parfum créé en lien avec le poème. On ne se lasse pas, à chaque page, de sortir de leur étui les petites bandelettes de papier parfumées pour les sentir... favorisant l'éveil des sens...

Nous étions unanimes à dire que la lecture de poèmes provoque de l'émotion quand le texte nous touche...

Certains d'entre nous sont plus touchés par la musique et trouvent la poésie dans l'écriture des chansons de compositeurs.

Le texte poétique peut être en vers mais aussi en prose, ce qu'on oublie parfois...

Nous avons partagé la lecture de quelques poèmes de Serge et écouté une chanson de Cabrel sur ce thème...

Le temps de discussion s'est poursuivi par un repas partagé.

Nous avons passé un agréable moment tous ensemble.